
お寄せいただきましたご意見等　　令和３年５月７日

　4月18（日）まん延防止措置下において、難波中学校の
グランドでマスクも付けずに、大声を出して、ソフトボー
ルをしている大人が多数いた。また、学校内に自家用車約
20台を乗り入れて駐車するなどしていた。子どもがクラブ
活動中止で、まん延防止に協力せざるを得ない中、どのよ
うな経緯で、大人がこのようなことをしているのか。ま
た、利用を許可しているなら、注意するだけでなく一定期
間、利用させないなどのペナルティが必要ではないか。

浪速区役所や関係部署からの回答

　中学校のグランド利用については、学校体育施設開放事業実施要綱に基
づいてご利用いただいております。学校体育施設開放事業につきまして
は、地域住民に継続的なスポーツの場や機会を提供するとともに、地域住
民による自主的、主体的な運営や活動の支援を図ることにより、住民の健
康・体力の維持増進、生涯スポーツの振興、教育コミュニティに寄与する
ことを目的として各地域住民で組織されます運営委員会と区役所が協定を
結び、運営を行っております。
　4月18日（日）の利用については、前々日に区内各学校の運営委員会に
利用自粛をお願いしておりましたが、役員改選や新規参加者も多く、連絡
が行き届いていなかった模様です。また、駐車場の利用禁止についても、
同様の理由から連絡が行き届いていなかったと伺っております。
学校施設の利用については、自家用車の乗り入れは、区役所より運営委員
会に対して厳に禁止である旨、常々お伝えしております。
しかしながら、今般ご指摘いただきました内容については、周知徹底が行
き届いておらず、誠に申し訳ございませんでした。
今後、このようなことのないように、当該運営委員会に対し、各利用者へ
の指導徹底を図るよう、改めて周知するとともに、定期的な確認等再発防
止にも努めてまいります。
 また、指導だけではご納得いただけないとのことですが、再度、無断で
グランドが利用されるなどルールの徹底がなされない場合の対応について
は、一定の利用停止も視野に入れて、検討してまいりますので、何卒、ご
理解いただけますよう、よろしくお願いいたします。

皆さまからの声



お寄せいただきましたご意見等　　令和３年５月31日

　１階の天井の照明がちかちかしてとても気
になります。

浪速区役所や関係部署からの回答

　この度は、庁舎設備の不具合により、ご不便・
ご心配をおかけしており、大変申し訳ございませ
ん。
　ご指摘の天井照明については、非常誘導灯であ
り、点検の結果、機器の故障であることが判明い
たしました。
　現在、非常誘導灯の点灯を中止し、誘導表示の
みとさせていただく応急対応を行うとともに、浪
速消防署への報告も行いました。
　なお、消防法上、10m以内の範囲に別の誘導灯
があることから、現状の状態でも基準は満たして
いることを確認させていただいているところです
が、有事の際における皆様の安全確保の観点か
ら、早急に新しい機器への交換手続きを進めてま
いりますので、ご理解のほど、よろしくお願いい
たします。

皆さまからの声


